
126 m²

Réf. MZIOP1037

820 000 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Bienvenue  dans  cette  charmante  maison  située  à  deux  pas  du

pittoresque village de Cabris, offrant une vue à couper le souffle sur les

collines environnantes jusqu'a la mer. La maison combine parfaitement

le  charme  traditionnel  provençal  avec  des  touches  modernes  et

confortable,  elle  dispose  de  3  chambres  dont  une  mansardée,  bel

espace  salon  salle  manger  avec  cuisine  ouverte.  Le  jardin

méditerranéen  est  agrémenté  d'une  piscine  chauffée,  de  plusieurs

terrasses  ainsi  qu'un  coin  salon  d'été.  Elle  promet  une  escapade

inoubliable  dans  le  sud  de  la  France  à  seulement  40  minutes  de

l'aéroport.

Welcome to this charming house located just a stone's throw from the picturesque

village of  Cabris,  offering breathtaking views over  the surrounding hills  to  the sea.

The house perfectly combines traditional Provencal charm with modern touches and

comfort. It  has 3 bedrooms, one of which is an attic room, a lovely lounge/dining

area  and  an  open-plan  kitchen.  The  Mediterranean  garden  features  a  heated

swimming  pool,  several  terraces  and  a  summer  sitting  area.  It  promises  an

unforgettable getaway in the south of France, just 40 minutes from the airport.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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